
                 ARLINDO ALVES DE SOUSA E ALEXANDRE COBRA VENCIO               
                 

 

 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE OBSTÁCULOS 
MODERADORES PRÓXIMOS À TODAS ROTATÓRIAS 
EXISTENTES EM NOSSA CIDADE 
 

Considerando que estão acontecendo vários 
acidentes próximos às rotatórias em nossa cidade, alguns inclusive com vitima 
fatal; 

 

Considerando que trata-se de uma reivindicação de 
praticamente toda população; 

 

Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis,  
após consulta junto a Secretaria Municipal de Planejamento, Obras e Serviços e 
Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes informações: 

 

a) – Existe a possibilidade de construção de 
obstáculos moderadores de velocidade 
próximos a todas rotatórias existentes em 
nossa cidade?  

 

b) – Se positivo, qual a previsão? Se negativo, 
justificar. 

 

                                          SALA DAS SESSÕES, em 23 de setembro de 2013. 
 
 
 

      ARLINDO ALVES DE SOUSA            ALEXANDRE COBRA VENCIO 
ereador – PSD                                      Vereador – PSD                        
 
 

 


